

久米南中だより

令和6年3月25日(月)



令和5年度修了式

3月25日、令和5年度修了式です。充実している人ほど時間はあっという間に過ぎていくと言われていますが、皆さんにとってどんな1年だったでしょうか。楽しいことや嬉しかったこと、悔しかったり悲しかったこと等いろいろあった人もいるでしょう。1年間を振り返って「いろいろあったけど成長できた良い1年だった」と皆さんが言える1年であってほしいと思います。

久米南中学校は学校行事や大きな取組が多い中学校だと感じました。だからこそ、どれだけ計画的に準備していくかが大切になってきます。3年生から託された久米南中学校の伝統のバトンの重さを感じる時は多いかもしれません、先輩たちも同じように悩みながら成長していきました。1、2年生の皆さんも同じようにスマイルステップで自分を磨いていきましょう。

明日から始まる春休み。4月8日(月)の始業式に良いスタートを切ることができるように今から準備をしておきましょう。

○いつも同じ生活のリズムを心掛けましょう。早寝早起き！

○春休みの課題は3月中に済ませておきましょう。1日2時間の勉強時間が目安です。

○SNSの使い方、間違っていませんか。自分の言動に責任を持ちましょう。充実した春休みにして始業式に一回り大きく成長した皆さんに会えること楽しみにしています。

卒業式

3月12日、36名の卒業生が巣立っていました。今年度は来賓の方々も見守っていた久しぶりの卒業式となりました。来賓や保護者の方々から最もほめていただいたのが1、2年生の「送る歌」でした。56名しかいない人数の3部合唱とは思えない素晴らしいハーモニー、力強い歌声でした。3年生を気持ちよく送り出そうとしている気持ちや感謝の気持ちなど、いろいろ伝わってきました。感動して泣いている卒業生もいました。歌っている皆さんに来賓、3年生、3年生の保護者は釘付けでした。

1、2年生の思いは会場にいたすべての方々に確実に伝わったと思います。本当に素敵な「送る歌」をありがとうございました。



1年、だっぴ事業

3月8日、1年生は久米南町役場の小ホールで「だっぴ」事業に取り組みました。「だっぴ」とは、様々な大人の方と中学生が考えや意見を交流することで新しい考え方につれたりいつもと違う自分に気が付いたりできる一皮むけた自分を見つける時間です。今回も町内外から大学生から退職した方など、様々な方々と意見を交換しました。教室で見せる表情とは異なりどのグループも楽しそうに意見交流をしていました。とても有意義な時間を過ごすことができました。



2年、学年レク

3月22日、2年生は学年レクとしてドッヂビーを行いました。フリスビーはボールと違ってどこの方角に飛んでいくかが予想しにくいので、一投げ一投げにワッと歓声が上がっていました。みんなで楽しんでいる姿はとても大き見えました。この1年で心も体も成長していると感じます。4月からは最上級生です。様々な場面で活躍してくれるこことを期待しています。



PTA、1年間大変お世話になりました

3月15日、新旧PTA正副会長会を行いました。今年度、役員を引き受けただいた皆様に感謝申し上げます。また、令和6年度もよろしくお願ひいたします。

同日、監査も行っていただきました。学年会計から生徒会、PTA等、お時間を作っていただきありがとうございました。次年度は生徒数（家庭数）がさらに少くなりますがPTAの予算もなかなか難しくなってきますが、ご理解ご協力よろしくお願ひいたします。

～ありがとうございました～

保護者の皆様

あっという間の1年間でした。生徒たちと一緒に過ごすことができたこと、そばで成長を見守ることができたこと、本当に嬉しく思います。また、保護者の皆様にはいつもたくさんのご支援をいただいたこと誠に感謝申し上げます。皆様のご理解ご協力のおかげで修了式を迎えることができました。4月8日の始業式には新たな目標に向かって生徒と一緒に一步、踏み出して頑張ってまいりたいと思っております。生徒たちのさらなる成長のために保護者、地域の方々と一緒に悩み考え、一緒に喜び感動していきたいと思っています。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

～ありがとうございました～